



EL ALCALDE PARTICIPA EN EL ACTO DEL X ANIVERSARIO DE SANYRES LA CAÑADA

Vva.de la Cañada, 4 de oct.- El alcalde, Luis Partida, ha visitado este mediodía el centro gerontológico Sanyres La Cañada con motivo de su X Aniversario. Durante el acto, el regidor villanovense y el director general del Grupo Sanyres, Ramón Berra, han descubierto una placa conmemorativa.

“Quiero agradecer en primer lugar a los responsables de Sanyres el que nos hayan hecho partícipes de este acto y felicitarles por estos diez años de trabajo”, señaló el alcalde quien acudió acompañado por las concejales de Servicios Sociales, Mayores, Cultura y Juventud, Cristina Hernández, M^a del Tránsito Luis Hernández, Rosa M^a García y Verónica Mateos respectivamente. En el acto también estuvieron presentes miembros de la Mancomunidad de Servicios Sociales La Encina y trabajadores del centro junto a su directora Nieves Coello.

Sanyres La Cañada, ubicada en el camino de Encinarejo, es la primera residencia para mayores que abrió sus puertas en el municipio. Un total de 277 personas mayores residen en este centro de titularidad privada, en el que la Comunidad de Madrid tiene concertadas más de 200 plazas.